



Presseinformation

PM Nr. 16/2025

18. Juli 2025

Weiterer Verhandlungstermin im Arzneimittelhaftungsprozess „AstraZeneca“ am OLG Bamberg – Anhörung eines Sachverständigen

In dem Arzneimittelhaftungsprozess „AstraZeneca“ liegt inzwischen ein schriftliches Gutachten eines Sachverständigen zu der Frage vor, ob eine unzureichende Arzneimittelinformation vorgelegen hat. Zu diesem Gutachten wurden von einer Partei Ergänzungsfragen gestellt. Der Senat hat deshalb einen Verhandlungstermin zur Anhörung des Sachverständigen bestimmt auf

Montag, den 27.10.2025, 13:30 Uhr,

im Sitzungssaal 2.201 des Zentraljustizgebäudes am Wilhelmsplatz 1 in Bamberg.

gez.
Müller-Mück
Richter am Oberlandesgericht
Leiter der Pressestelle